

今治市立伯方中学校（2年生）

令和3年6月30日（水）～7月2日（金）



伯方中学校2年生26人が、3日間の職場体験学習に取り組みました。
地域の13か所の事業所等に受け入れていただき、サービス業や接客業、様々な体験をすることができました。

〈生徒感想〉

（接客業）

一番大切だと感じたことは、お客様への心配りだ。料理を運ぶ時は上座から出すことや、食べ終わった食器から片付けて、お客様が気持ちよく食べられるようにするなど、細かい配慮が行き届いていてすごかった。

（サービス業）

特に印象に残っていることは、「行動の素早さ・的確さ」と「お客様に聞こえるように大きな声を出す」ことだ。それは、この店は感じがいいな、また来たいなと思ってもらうため。また、お客様に満足してもらうため、というお話を聞き「確かにその通りだな」と思った。やりがいを感じた3日間だった。



〈受入事業所等感想〉

積極的に活動できていてよかった。これからの時代を担っていく中学生が、人との関わり方や社会のルールを学べるという点でこの職場体験は大変意味のあるものだと思う。今回の体験で生徒に得るものがあつたのであれば非常にうれしい。地元企業として学校行事に今後とも協力させていただきたい。